



Preisplatteln beim Oberlandler Gauverband

Beitrag

Am 2. August fand das Preisplatteln der Gaugruppe Leitzachtal statt. Vorab wurde ein gemeinsames Gruppenfoto der Aktiven Plattler und der Vereinsvorstände der Gaugruppe gemacht und die kleine Besetzung der Irschenberger Musikkapelle stimmte mit ein paar schönen Stücken in den Abend ein.

Anschließend zeigten die Dirndl und Burschen ihr Können. Von 21 teilnehmenden Gruppen ermittelten die Werter mit geübten Auge die Beste Gruppe.

Die beste Gruppe war, wie bereits im letzten Jahr, Eyraim-Jedling mit 49 Fehlerpunkten, die sich damit um 5 Punkte im Vergleich zu 2018 noch weiter verbessern konnten. Dahinter setzten sich die Auerberger Plattler – ebenfalls wie im Vorjahr – vor den Aktiven aus Irschenberg durch.

Gaugruppenvorstand Franz Nirschl freute sich über den gelungenen Abend und die guten Leistungen aller teilnehmenden Gruppen und gratulierte den Siegern.

Sieger:

1. Eyraim-Jedling A – 49 Punkte
2. Auerberg A – 60 Punkte
3. Irschenberg A – 64 Punkte

Bericht und Fotos: Verena Assum (1. Pressewart Oberlandler Gauverband)

Aktive Plattler und Vorstände der Gaugruppe Leitzachtal



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Oberlandler Gau
2. Preisplatteln
3. Weitere Umgebung